



卒業生の声

2017年2月1日（水）に当研究室のOBである内田拓先輩（2015年度卒）が来校され、会社説明を行いました。現在は新事業に関する業務を担当されております。

研究室では、新しいプラズマパラメータを解析する手法に関する研究をしており、様々な電源装置、測定機器など触れてきた経験（電気電子工学の知識全般）は、現在の業務でも技術を素早く理解するための役にたっており、非常に有意義な研究室生活を送ることができたとのこと。それ以外にも、研究を通して養った実験計画の立て方も活かされているとのこと。業務にとりかかるとき、目的や課題をいかに早い段階で、具体的にイメージし発見できるかが、業務を円滑に進めるポイントであるということです。授業や学生実験、研究で経験したことが、小さいかもしれませんが確実に、自分の経験値の第一歩となり、後押しをしてくれているとのこと。

それ以外にも、学生との質疑応答も冗談を混ぜ、この時期に悩みそうなことに関しても最適な解決方法も提示してくれました、学生も今後本格的にはじまる就職活動の参考になったと思います。ありがとうございました。

2017年2月1日

内田 拓さん 2015年度(学部卒)

【勤務先】株式会社フジクラ



会社説明してもらいました



余裕の笑顔です



えっと、、、



ためになる様々な事業分野の話



資料一式



VRメガネ